



Asamblea General

Quincuagésimo sexto período de sesiones

Primera Comisión

1^a sesión

Jueves 13 de septiembre de 2001, a las 15.00 horas
Nueva York

Documentos Oficiales

Presidente provisional: Sr. Han Seung-soo. (República de Corea, Presidente de la Asamblea General)

Se abre la sesión a las 15.10 horas.

Elección del Presidente de la Primera Comisión

El Presidente provisional (*habla en inglés*): Según el artículo 103 del reglamento, con las enmiendas introducidas en la resolución 52/163 de la Asamblea, cada Comisión Principal elegirá un Presidente, tres Vicepresidentes y un Relator. Los miembros de la Mesa serán elegidos teniendo en cuenta la distribución geográfica equitativa, la experiencia y la competencia personal de los candidatos. Las elecciones se efectuarán por votación secreta, salvo que la Comisión decida otra cosa en el caso de una elección en la que haya un solo candidato. Para la presentación de cada candidatura se permitirá la intervención de un solo orador, después de lo cual la Comisión procederá a celebrar la elección inmediatamente.

Además, el artículo 110 del reglamento dispone que las felicitaciones a los miembros de la Mesa de una Comisión Principal sólo serán expresadas por el Presidente del período de sesiones precedente —o, en su ausencia, por un miembro de su delegación— después de que se hayan elegido todos los miembros de la Mesa de la Comisión.

Se ha convocado esta sesión para elegir al Presidente de la Primera Comisión. ¿Hay alguna candidatura?

Sr. Than (Myanmar) (*habla en inglés*): Quisiera comenzar expresando nuestro más sentido pésame y

nuestras más profundas condolencias a la delegación de los Estados Unidos de América por la tragedia nacional, las inmensas pérdidas de vidas y destrucción causadas por los ataques terroristas perpetrados contra el Pentágono en Washington y el World Trade Center en Nueva York el 11 de septiembre. En este momento solemne de tragedia, nuestros corazones y nuestras mentes están con las víctimas inocentes y sus apesadumbradas familias. Estamos abrumados por el impacto psicológico y la repugnancia moral, así como por la magnitud de la tragedia y la catástrofe que han provocado esos actos de terrorismo ruines y malvados.

En cuanto a la cuestión que nos ocupa, quiero aprovechar esta oportunidad para felicitar al Sr. Presidente por haber sido elegido por unanimidad Presidente de la Asamblea General en su quincuagésimo sexto período de sesiones. Me produce gran placer ver al Ministro de Relaciones Exteriores de un país asiático amigo, la República de Corea, ocupando la Presidencia de la Asamblea. Le deseo todo el éxito en el cumplimiento de sus enormes responsabilidades como Presidente de la Asamblea General en su quincuagésimo sexto período de sesiones.

También deseo rendir tributo a su predecesor, Excmo. Sr. Harri Holkeri, de Finlandia, por la manera sobresaliente en que desempeñó sus funciones y por la valiosa contribución que aportó durante su mandato como Presidente de la Asamblea General en su quincuagésimo período de sesiones.

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina C-178. Dichas correcciones se publicarán después de finalizar el período de sesiones en un documento separado.



Es para mí un gran honor y un placer presentar la candidatura del Excmo. Sr. André Erdős, de Hungría, para el cargo de Presidente de la Primera Comisión de la Asamblea General en su quincuagésimo sexto período de sesiones. El Embajador André Erdős está altamente cualificado para ostentar la Presidencia de la Primera Comisión. El Embajador André Erdős ha estado vinculado al tema del desarme durante mucho tiempo. Tiene amplios conocimientos y una rica experiencia en las esferas de la limitación de armamentos y del desarme. El Embajador André Erdős tiene una larga y distinguida carrera como diplomático y ha desempeñado diversos cargos en el departamento de Relaciones Exteriores de Hungría.

Ejerció como Representante Permanente de Hungría ante las Naciones Unidas en Nueva York desde el año 1990 hasta 1994 y de nuevo desde 1997 hasta la fecha. Participó activamente en las sesiones de la Conferencia sobre la Seguridad y la Cooperación en Europa. Además, fue Presidente de la Comisión de Desarme de las Naciones Unidas en 1994. Fue miembro de la Junta Consultiva en Asuntos de Desarme del Secretario General desde 1995 a 1999. Ejerció el cargo de Vicepresidente de la Conferencia de 1995 de las Partes encargada del

examen y la prórroga del Tratado sobre la no proliferación de las armas nucleares (TNP) y el de Presidente del Comité de Redacción de la Conferencia de Examen del Tratado sobre la no proliferación de las armas nucleares en el año 2000. La candidatura del Embajador André Erdős a la Presidencia de la Primera Comisión ha sido refrendada por el Grupo de Estados de Europa Oriental.

Por consiguiente, espero que la candidatura del Embajador André Erdős reciba la aprobación unánime de esta Asamblea.

El Presidente provisional (*habla en inglés*): El representante de Myanmar ha propuesto la candidatura del Sr. André Erdős, de Hungría. Puesto que se ha propuesto un solo candidato, propongo que, de conformidad con el artículo 103, la Comisión decida no efectuar la elección por votación secreta.

Así queda acordado.

El Presidente provisional (*habla en inglés*): Por lo tanto, declaro que el Sr. André Erdős, de Hungría, ha sido elegido por aclamación Presidente de la Primera Comisión.

Se levanta la sesión a las 15.15 horas.